

Un accord d'exploitation a été acté sur la future salle de l'[ASVEL BASKET](#) / **T** : 04.72.14.17.13 (siège à Villeurbanne), a annoncé la [COMMUNE DE VILLEURBANNE](#) / **T** : 04.78.03.68.68, avec la société Legends, filiale de [LIVE NATION](#). Une réunion s'est tenue lundi avec le président de la Métropole, le maire de Villeurbanne, les dirigeants du club, la société de promotion immobilière [DCB](#) / **T** : 04.78.35.24.24 et Legends. L'accord devra être confirmé par le conseil d'administration de l'Asvel fin mars. Les travaux doivent débuter au début de l'an prochain. L'idée est de remplacer l'Astroballe relancé en 2015 par Tony Parker alors que ce dernier a amorcé un rapprochement avec l'[OL](#) / **T** : 04.26.29.67.33 lors de l'annonce, par Jean-Michel Aulas, de la création d'une salle proche du Groupama Stadium.